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До этого назначения Констан�

тин Юрьевич занимал пост глав�
врача городской клинической
больницы города Реутова (ко�
торая, согласно
рейтингам, нахо�
дится на лидирую�
щих позициях в
Подмосковье), а
ранее занимал
пост первого заме�
стителя министра
здравоохранения
Московской обла�
сти. Нина Владимировна обра�
тила особое внимание на тот
факт, что Глава города Королё�
ва Александр Ходырев очень за�
интересован и настроен на под�
держку городского здравоохране�
ния: «Он человек неравнодушный
к этой отрасли, хорошо знает здра�
воохранение, хорошо общается с
медицинскими работниками. Се�
годня Королёв — это очень перс�
пективный, с точки зрения разви�
тия, территориальный субъект
здравоохранения», — отмети�
ла министр.

Она также сообщила о сло�
жившейся ситуации в здраво�
охранении области и напомни�
ла, что Президентом РФ Влади�
миром Путиным 2015 год
объявлен Национальным годом
борьбы с сердечно�сосудисты�
ми заболеваниями (ССЗ). По
статистике, ССЗ занимают пер�
вое место среди причин смерт�
ности в России. Решение зада�
чи снижения смертности от ССЗ
невозможно без комплекса мер,
направленных на профилакти�
ку и раннее выявление заболе�
ваний, а также на повышение
информированности населения
и формирования здорового об�
раза жизни. «В Московской
области уже успешно реализу�

ПЕРЕМЕНЫ К ЛУЧШЕМУ

Королёвское здравоохранение обречено на успех

ется губернаторская програм�
ма развития сосудистых цент�
ров. На сегодняшний день у нас
уже открыто семь центров. Ещё
два будут открыты в ближай�

шее время», — по�
обещала Нина
Суслонова. Также
планируется со�
здание сосудисто�
го и онкологичес�
кого центров в Ко�
ролёве.

Говоря о созда�
нии в Подмосков�

ном регионе трёхуровневой си�
стемы здравоохранения, ми�
нистр особо отметила необхо�
димость отдавать приоритеты
первичному звену — поликли�
нической службе, так как до 80
процентов населения приходят
именно в поликлиники: «Пер�
вичная медицинская помощь —
это лицо здравоохранения (70
миллионов посещений в год по
Московской области). Сегодня
мнение о нашем здравоохране�
нии и о нашей с вами работе
формирует человек, который
пришёл в поликлинику. И если
он не дошёл до стационара, а в
стационар попадают только 15%
населения, то он никак не смо�
жет оценить имеющиеся высо�
кие медицинские технологии».

По мнению Н.В. Суслоновой,
первая, и главная, задача —
укомплектовать кадрами первич�
ное звено. На сегодняшний день
в здравоохранении области сло�
жился тотальный дефицит кад�
ров, и особенно в поликлиничес�
кой службе. Для решения этой
проблемы принимаются различ�
ные меры, в том числе пригла�
шаются кадры из других регио�
нов.

Вторая задача — это укреп�
ление материально�техничес�

кой базы. В 2014 году решени�
ем Губернатора Подмосковья
целевым образом был выделен

один миллиард рублей на ре�
монт детских поликлиник.
Столько же дополнительных
средств планиру�
ется выделить и в
2015 году. Кроме
этого, в рамках ре�
ализации про�
граммы по модер�
низации здравоох�
ранения Московс�
кой области около
26 миллиардов
рублей вложено в
материально�тех�
ническую базу по�
ликлиник: «Мы должны макси�
мально подтягивать кадры, ук�
реплять материальную базу, оп�

тимизировать систему, чтобы
она работала эффективно», —
пояснила главный медик обла�
сти.

С 1 января все медицинские
учреждения, которые имели
статус муниципальных, стали
областными. Таким образом, в
системе регио�
нального здраво�
охранения появи�
лась «вертикаль»,
состоящая из 15
округов. В один из
таких округов, причём самый
большой по количеству объе�
динённых муниципалитетов (7)
и медицинских учреждений, во�
шёл город Королёв. Куратором
этого округа назначен Владис�
лав Александрович Мирзонов,
ранее возглавлявший Управле�
ние здравоохранения в г. Мыти�
щи. Присутствовавший на встре�
че в ГБ №1 В.А. Мирзонов отме�
тил, что переходный период по
передаче полномочий был слож�
ным, но вполне успешным: «Наш

округ не подвёл, все медучреж�
дения вовремя передали иму�
щество, землю, оформили сче�

та. Не было нару�
шений по выплате
заработной платы,
обеспечению ле�
карствами, пита�
нием пациентов,
подаче энергоре�
сурсов». Он также
отметил, что на
базе королёвских
медучреждений
есть очень хоро�
шие и перспектив�

ные в профессиональном плане
отделения, работу которых сле�
дует приумножать и развивать.

«Сегодня Королёв —
это очень перспектив�
ный, с точки зрения
развития, территори�
альный субъект здра�
воохранения», — отме�
тила министр.

Глава города Коро�
лёва Александр Ходы�
рев уже дал поручение
разработать схему
предоставления жилья
специалистам, гото�
вым приехать и рабо�
тать в медицинских уч�
реждениях города.

Планируется созда�
ние сосудистого и он�
кологического цент�
ров в Королёве.

Депутат Московской област�
ной Думы Керселян Сергей Ай�
кович осуществляет приём граж�
дан г. Королёва 3�й вторник каж�
дого месяца с 16.00 до 19.00 по
адресу: Московская область, г. Ко�
ролёв, ул. Грабина, д. 10�Б. Пред�
варительная запись по телефону
8�495�516�00�91.

Ближайший приём состоится
20.01.2015 г.

Депутат Московской областной
Думы Ордынская Татьяна Ади�
мирикановна проводит приём из�
бирателей 20 января 2015 года в
городе Королёве.

Место и время приёма: г. Ко�
ролёв, улица Гагарина, дом 11
(редакция газеты «Позиция»),
с 16.00 до 18.00. Запись на при�
ём производится по телефону:
8�495�516�08�97.

Доставка пенсий на дом в январе
Дата Номера участков

19 января 111–118
20 января 121–128
21 января В кассе

Касса работает по адресу: ул. Фрунзе, д. 1в, с 9.30 до 17.00 (без
обеда) ежедневно, кроме субботы и воскресенья.

Телефоны службы доставки пенсий: 8(498)742�07�46, 8(498)742�
07�47.

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Владислав Мирзонов, Нина Суслонова, Юрий Копцик и Константин Лакунин.

Коллектив ГБ №1 в ожидании перемен.

Несмотря на то что здравоох�
ранение теперь имеет област�
ное подчинение, за муниципа�
литетами сохранились значи�
тельные полномочия. Во�пер�
вых, это касается назначения
руководителей медучреждений.
Они возможны только по со�

гласованию с ру�
ководством муни�
ципалитетов, а во�
вторых, это неко�
торые социальные
аспекты, напри�

мер предоставление льгот и
квартир для медработников.
Как сообщил руководитель го�
родской Администрации Юрий
Копцик, Глава города Королёва
Александр Ходырев уже дал по�
ручение разработать схему пре�
доставления жилья специалис�
там, готовым приехать и рабо�
тать в медицинских учреждени�
ях города.

По итогам работы за 2014 год
медучреждения г. Королёва ока�
зались на последних позициях, в

так называемой красной зоне.
Однако, по мнению Н.В. Сусло�
новой, на сегодняшний день в
Королёве появились предпосыл�
ки для того, чтобы оказаться в
«зелёной зоне», и даже стать
лучшими в Московской облас�
ти.

Министр здравоохранения
поставила перед новым руко�
водителем больницы задачи, а
также пожелала ему успешной
и эффективной деятельности.

В свою очередь, новый глав�
врач ГБ №1 Константин Лаку�
нин заверил коллектив больни�
цы, представителей Министер�
ства здравоохранения и город�
ской Администрации, что сде�
лает всё возможное для того,
чтобы не только повысить уро�
вень вверенного ему объекта
здравоохранения до ведущих в
регионе, но и сделать его луч�
шим: «Я много лет работал под
руководством Александра Ни�
колаевича Ходырева и поэтому
знаю его принцип: он не делает
просто хорошо, он делает луч�
ше, чем хорошо. Мы будем стре�
миться к этому».

Инна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ
Фото Вячеслава СЕРГУНОВА


